

## Barrio Constitución: los “mendocinos” y sus adversarios volvieron a las andanzas



En 2020, y con la llegada de la pandemia y las sucesivas cuarentenas, el barrio Constitución fue escenario de una lucha entre bandas de delincuentes que se disputaban los “negocios” del hampa en una parte de nuestra ciudad. Por un lado, los denominados “mendocinos” –hombres y mujeres llegados al Constitución desde el departamento de Las Heras-, que comenzaron a delinquir en la zona y, además de la preocupación de los vecinos y las autoridades policiales, generaron el resquemor de otra banda (en este caso de sanrafaelinos), que también quería dominar la zona.

Los hechos delictivos de ambas facciones y los enfrentamientos entre sí –con baleados incluidos- derivó que en agosto de 2020 los fiscales Javier Giaroli, Andrea Rossi e Iván Ábalos iniciaran una investigación conjunta que derivó en que el 14 de agosto de ese año se realizaran 35 allanamientos en los monoblocks y en otras casas ubicadas en las calles Rodríguez Peña, Paula Albarracín de Sarmiento, Edison, Pasteur y Chacabuco, y se aprehendiera a más de 30 personas y el secuestro de varias armas de fuego, al igual que una cantidad indeterminada de cocaína y marihuana, y teléfonos celulares.

Con la detención y condena de alguno de los integrantes de ambos bandos delictivos se creyó que la tranquilidad volvería. Pero no fue así. De hecho, y como oportunamente informó Diario San Rafael, los protagonistas del llamativo robo que se produjo días atrás en una casa de Colonia Elena fueron once integrantes de la banda de los “mendocinos”. En tanto, en las últimas horas, diez personas que pertenecerían al bando contrario a los

---

norteños fueron aprehendidas por la policía acusadas de participar de varios hechos delictivos. En concreto, personal de la Unidad Investigativa aprehendió a seis menores y cuatro mayores en un allanamiento desarrollado en cercanías de la esquina de Pasteur y Paula Albarracín de Sarmiento. En el lugar, los efectivos también secuestraron -entre otros elementos- dos armas de fuego. Según creen los investigadores, esas personas estarían vinculadas con el robo de una moto y con algunos otros hechos similares. Fuentes cercanas a la investigación estimaron que los procedimientos seguirán en estas horas puesto que más personas –de ambos bandos- deberían responder ante la justicia por estos y otros hechos contrarios a la ley.